
１. まちづくりについて
①サンサンロードの賑
わいについて
②防災の観点から見た
駅前対策について

２. 教育行政について
　①学力向上について
②教師の指導力の強化について

３. 他市との実務者レベルでの連携について

１. まちづくりについて
　①サンサンロードイベント広場の進捗状況について
　②交通対策について
　③ＪＲ立川駅周辺の治安について

２. 教育行政について
　①学習指導要領解説書の改定について
　②市内小学校の様子について
　③小学校40人学級復活の対応について

１. 子どもたちのために…よりよい子育て環境を
①「子ども・子育て支援新制度」立川市の取り組みについて
　②保育園の待機児童対策について
　③多子家庭への取り組みについて
　④幼保の各家庭の負担格差について

２. まちづくりについて
①大規模小売店舗立地法による駐車場問
題について
②サンサンロードのイベント広場利活用
について
③観光事業の運営について

３. 地域・立川市の交通対策について
　①　立３・３・３０の進捗状況について

１. 立川の魅力の発信について
　①サンサンロードについて
　②ネーミングについて
　③観光客への対応について
　④2020年に向けてのきっかけづくり

２. 教育行政について
①中学校の部活動の現状と推進課題に
ついて

②オリンピック・パラリンピック教育
の推進について

３. 子育ての輪を広げよう！
　①子育て支援
　②親学について

１. 読解力の低下について
　①小・中学校における読解力について
　②若い世代・ＳＮＳ世代の読解力は？
　③“新聞タイム”始めませんか！

２. 大災害対策の一つとしての銭湯について
　①市内４ヶ所の銭湯について
　②災害時活躍してくれる銭湯に必要なもの

３. 不登校児童・生徒対応及び対策について
　①増加傾向にある要因について
　②「教育機会確保法」に対しての見解は？

１. おいしくて・安全・安心な給食を提供するために！
　①学校給食共同調理場ＰＦＩ導入の検証について
　②ＰＦＩ事業のメリット・デメリットについて
　③モニタリングの必要性について

２. 工事完了に伴う検査について
　①現状について
　②今後の考え方について

３. Ｔｏｋｙｏ２０２０「オリンピック・パラリン
ピック」～夢をのせて
①「参加国の事前トレーニングキャンプ」誘致活動の進
捗状況について

　②「オール立川」として強固な組織体制づくりについて

４. まちづくりについて
①曙橋交差点の安全確保と歩道立体化計画の見直しについて

１. まちづくり～安全・安心で優し
いまちを願って

　①サンサンロード周辺の課題について
　②ＪＲ立川駅周辺のデッキ構想の見直

しについて
　③民間との協働について

２. おいしくて・安全・安心な給食を提供するために！
　①繰り返される問題点について
　②問題の原因を理解しているか
③ＰＦＩ事業のあり方についてそして今後どうした
ら改善できるのか

３. 不登校児童・生徒への対策及び適応指導教室
について

　①不登校児童の現状その要因について
　②改善・解消への取り組みについて
　③適応指導教室「おおぞら」「たま

がわ」について

４. 大雪対策について
　①除雪作業について

１.「安全・安心」なまちづくりを！
　①立川デッキシティ構想について

２. Ｔｏｋｙｏ２０２０「オリンピック・パ
ラリンピック」～夢をのせて！

　①清水市長の率直な意見・感想を伺います
②これまでの誘致活動状況・民間や市民参画も
視野にいれた組織体制づくりについて

　③治安・防災など「安全・安心」について
　④オリンピック・パラリンピックに向けて

３. 暮らしやすいまちにするために
　①デマンド型乗合タクシーの導入について

１. まちづくりについて
　①立３・３・３０の進捗状況について
　②交通対策について
　③バスターミナル構想について

２. 教育行政について
①全国学力・学習調査を踏まえた教育施策に
ついて

　②ＩＣＴ活用の現状と成果・課題について

１. まちづくりについて
　①デッキシティ立川構想について
　②サンサンロードについて（駐輪場・もっとおしゃれな広場に！）

２. 教育行政について
　①新しい教育委員会制度について
　②第一小学校を含む複合施設について効果的な活用について
　③保護者も子供も教員も伝え合い学び合う学校教育を進めるために

１. まちづくりについて
　①ＪＲ立川駅北・南口の交通対策について
　②サンサンロードの色々な課題について
　③立川デッキシティ構想について

２. 教育行政について
　①ＩＣＴ教育について
　②学力・体力向上について
　③“学校での教育、命を救う”ＡＥＤ教育について

１. 立３・３・３０の進捗状況について

２. 安全・安心なまちづくりについて
　①ＪＲ立川駅周辺の交通対策
　②防犯カメラ

３. 教育行政について
　①特別支援教育について

１. 不登校児童・生徒への対策
　①適応指導教室について

２. まちづくりについて
　①立川デッキシティ構想について
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中山ひとみ４年間の仕事 　私が立川市の発展の為に、前回の当選以降４年間立川市議
会議員として働いてきた記録です。引き続き次の４年間も、
まちづくりのこと、教育のこと、福祉のとこ、中山ひとみに
働かせてください。


